

Das bayernweite Projekt „Aktionstag Musik“ gibt es schon seit mehreren Jahren. Ziel dieses Projektes ist es, gemeinsam zu singen und zu musizieren. Gemeinsam mit dem Kindergarten kleine Welt haben wir, nun schon das zweite Jahr, die Senioren von Weidhausen an ihrem gemeinsamen Nachmittag besucht, um gemeinsam mit Ihnen zu singen. Schon im Vorfeld waren die Kinder sehr fleißig. Es wurden Kinderlieder herausgesucht, die alle kennen und dann wurde natürlich geübt. Die Kinder hatten schon in der Kita sehr viel Spaß am Singen und die Lieder klangen durch das Haus. Am 12.06.2019 war es dann soweit. Am Nachmittag machten sich die Kindergartenkinder auf dem Weg zum Gasthof Rittergut. Dort fand der Seniorennachmittag statt. Mit im Gepäck waren kleine Liedheftchen für die Senioren, die als Erinnerung an den Nachmittag mit nach Hause genommen werden konnten. Gemeinsam sangen jung und alt bekannte Kinderlieder wie „Die Vogelhochzeit“, „Der Kuckuck und der Esel“ oder „Kuckuck, Kuckuck“. Die Kinder hatten viel Spaß beim Singen und auch den Senioren hat die kleine Einlage gut gefallen. Ein großes Dankeschön möchten wir an dieser Stelle noch Katja Kristek für die Organisation sagen und auch an die Senioren für die Spende. Wir werden uns das Eis schmecken lassen.